
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
	

2 2 5 g 
EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando em relação à 

Estrada Municipal do Goiabal: a) manutenção da Estrada Municipal; b) há plano de asfaltamento para 

citada Estrada? c) Se houver plano quando esse será implementado? 

APROVADO 

2 9 uul. 1018 

Vereador Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

Considerando a necessidade de manutenção da estrada Municipal do Goiabal haja vista às insatisfatórias 

condições de tráfego de mencionada via. 

Considerando a necessidade de asfaltamento urgente de tal via. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando em relação à Estrada Municipal do 

Goiaba!: a) manutenção da Estrada Municipal; b) há plano de asfaltamento para citada Estrada? c) Se 

houver plano quando esse será implementado? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 29 de outubro de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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